

EL NOTICIERO BALEAR

DIARIO DE AVISOS Y NOTICIAS

Redaccion y Administracion, S. Pedro Nolasco, 7, de 8 m. á 8 n.

Teléfono núm. 190.

UNA peseta al mes.

AÑO I.

Palma lunes 13 de Abril de 1894.

NUM. 13.

Sección Insular

Mas que tranquila morada de los pacíficos habitantes de Palma, parecían ayer esta ciudad inmenso Liceo en donde, convocados por Belial, daban al viento sus roncacos acordes de infernal concierto los génius malévolos del Averno.

Del mar, de la tierra, del cielo, partian notas estridentes que el eco agrandaba repitiéndoles, llevando el estupor al ánimo de los medrosos. La cárdena luz del rayo iluminaba á intervalos el horizonte oscuro, cual si con su luz intentase penetrar hasta las entrañas mismas de la tormenta. Caía la lluvia en abundancia, solo el viento, sentado en los bancos de la disidencia, obtó por el retraimiento dejando de tomar parte en la tempesta.

Y bueno, dirán nuestros lectores, ¿qué significa todo esto?

Nada, como no sea decirles en novelesca forma, que ayer por la mañana estalló en esta ciudad una formal tormenta.

En la calle de Camaró ayer por la tarde dos sujetos armaron un escándalo monumental; la intervención de un agente de vigilancia puso fin al altercado llevándose á Capuchinos á los alborotadores.

El mozalvete, que dijimos á nuestros lectores amenazó en la Plaza del Aceite á mano armada á otro, con quien sostenía acalorada disputa, pasó el día de ayer en el depósito de Capuchinos.

Una mano criminal colocó el sábado por la noche, en el patio zaguán de la casa que en la calle de Curtidores habita el conocido fabricante D. Juan Deyá, un petardo de dinamita, que no estalló, por haberse apagado la mecha antes de que produjera la explosión.

El juzgado entiende en el asunto.

Al igual de ayer, el cielo cubierto de densas nubes amenaza regalarnos con abundante y copiosa lluvia.

Ayer á las seis de la mañana entró en el puerto el vapor *Cataluña*, procedente de Cette y Felanitx con cascacos vacíos y vino de tránsito.

El Ayuntamiento de Inca tiene ya preparado el local que piensa instalar las oficinas de la estación telégrafica que en breve se establecerá en dicha villa.

Accediendo á sus deseos, ha sido declarado cesante el Agente de segunda clase del cuerpo de Vigilancia, D. Pedro Llinás Comas.

Se ha concedido autorización á don Jaime Hugué, para establecer una línea telefónica particular entre las casas números 7 y 24 de las calles del Rector y Nueva respectivamente en la ciudad de Mahón, y el almacén número 7 del andén de poniente de aquel puerto.

Por la Dirección general de Beneficencia y Sanidad ha sido nombrado Alcaide, Celador, sin sueldo,

de los edificios que constituyen el lazareto de observación de esta capital, D. Gabriel Oliver Palmer.

Procedente de Argel, fondeó en este puerto en la mañana de ayer, siendo admitido á libre plática, el crucero de guerra ruso, nombrado *Almirante Korniloff*, su comandante Alexieff de 5600 toneladas y fuerza de 7000 caballos, con 449 hombres de tripulación y 34 cañones.

La ditteria hizo ayer otra víctima; la de un niño de tres años que habitaba en el Arrabal de Santa Catalina.

Su Ilma. el señor Obispo de esta diócesis visitó ayer por la mañana al nuevo Gobernador señor Díaz.

Hoy á las doce cumplirá con igual deber de cortesía el Ilustre Ayuntamiento.

Un anciano, que lentamente caminaba ayer por la mañana en dirección al cementerio, en poco estuvo no se viera arrollado por un carrito que á galope tendido dirigíase hácia la ciudad.

Las nueve serían de la noche de ayer cuando sobre la vía del tren, y entre el Pont d'Inca y Marratxí, encontróse desfallido un hombre ya anciano á quien condujo al hospital civil un guardia municipal.

Según tenemos entendido, confortado su adherido cuerpo y repuesto un tanto su estómago endémico, saldrá hoy de aquel establecimiento benéfico.

El *Puig de Masanella* amaneció el viernes completamente nevado.

Así se explica la fresca temperatura que hace unos días venimos experimentando.

En Felanitx circulan con gran profusión monedas falsas de á diez céntimos de peseta.

A las cinco de la tarde de ayer un muchacho entretenido en hacer equilibrios montado en uno de los bocoyes vacíos que hay en el muelle sumergidos en el mar tomó un soberbio remojón debiendo á la casualidad y á los buenos oficios de uno de los *mirones*, el que no pagará con la pelleja su temeraria imprudencia.

Poco después, en las inmediaciones del cañonero *Alsedo*, otro jóven tropezó distraidamente con un cable que cayéndose al agua, de la que le sacó el popular *Pep dimoni* que le acompañó después á su casa.

Procedente de Valencia á las seis de la mañana echó anclas en este puerto el vapor *Palma*, con la correspondencia oficial, 20 pasajeros y carga de arroz y patatas.

El *Bellver* salió ayer por la mañana con rumbo á Ibiza y Alicante con la correspondencia, 21 pasajeros y distinta carga.

Numerosa y distinguida fué la concurrencia que asistió anoche al Teatro-Circo.

Se estrenó la preciosa comedia de Pina Domínguez *Los Bombones* que alcanzó buena interpretación por parte de todos los artistas en general y en particular por el señor Bolumar.

Concluyó la función con la divertida zarzuela *Quién fuera libre*, conquistándose muchos aplausos la señorita Duato y los señores Bolumar.

Por causa de la lluvia tuvo que suspenderse ayer la función gimnástica que debía darse en la Plaza de Toros de esta ciudad.

Correo de hoy

Buenos Aires, 10.

Servicio especial de la Agencia Fabra. Cotización oficial del oro en el día de ayer, 320.

Roma 10.—Se ha aplazado para los últimos días de Mayo la celebración del consistorio anunciado para principios del próximo mes.

La causa de dicho aplazamiento obedece al deseo de Su Santidad de tener ultimadas para entonces las negociaciones relativas á los nombramientos del arzobispo de Posen y Primado de Hungría, que serán preconizados en el citado consistorio.

Lisboa 10.—En el ministerio de Negocios extranjeros se espera de un momento á otro la nota del gabinete de Londres con la proposición referente al arreglo de las cuestiones de Africa pendientes en Portugal é Inglaterra.

Londres 12.—*The Daily News*, ocupándose de la situación económica de la república Argentina, dice hoy que, según el proyecto presentado para la reconstitución de los bancos, dicha reforma será dirigida por los negociantes argentinos con exclusión de todo elemento extranjero, y aún del mismo gobierno.

Paris 10.—Nuestro mercado de trigos aparece hoy completamente paralizado.

Los precios se mantienen con mucha firmeza y con un alza de 50 céntimos.

En trigos blancos del país se han hecho algunas operaciones, vendiéndose de 29 á 30'50 y los rojos de 28'50 á 30 los cien kilos.

En trigos extranjeros se hacen mayores transacciones, también con alza de cincuenta céntimos, cotizándose á 30'25 los de Australia, á 29'25 los de California, á 28'75 los de Polonia y Danubio y á 28 los de Bombay, también cada cien kilos sobre vagón en nuestros puertos.

Continúa la firmeza en el precio de las harinas, pagándose de 61 á 66 francos el saco de 159 kilos.

Paris 10.—Algunos consejos generales (diputaciones provinciales) han suspendido sus sesiones, declarándose conformes con el proyecto del gobierno relativo á las carreras de caballos.

Bruselas 10.—Hasta que el gobierno no facilite algunos documentos que se le han pedido, no terminará su dictamen la comisión de reforma electoral.

Los socialistas esperan el expresado dictamen para tomar un acuerdo acerca de la cuestión de las huelgas.

Paris 10.—Algunos periódicos llaman la atención sobre el hecho de que los alemanes disponen ya de 19 puentes sobre el Rin y 16 ferrocarriles para concertar rápidamente tropas sobre la frontera francesa, y por lo tanto cree aquellos que deben aumentarse las vías férreas estratégicas en territorio francés.

Paris 10.—Esta mañana se ha verificado el anunciado duelo á pistola entre el autor dramático Champsaur y el crítico del *Diario de los Debates* Julio Lemaitre, á consecuencia del artículo del primero que el segundo consideró ofensivo.

Ambos adversarios han cambiado dos balas, saliendo ilesos.

Entonces han intervenido los padrinos declarando el lance terminado.

Viena 10.—El gobierno austriaco ha dirigido una circular á todas las dependencias del Estado previniendo á los obreros que trabajan en los talleres y fabricas nacionales que serán despedidos si se declaran en huelga el 1.º del próximo Mayo.

Paris 10.—Ayer salió con dirección á Madrid el Sr. Cambou, embajador de Francia en esa capital.

Pittsburgo (Pensilvania) 10.—Se anuncia una huelga de 73,000 mineros para el 1.º de Mayo próximo.

Las autoridades están resueltas á desplegar grande energía.

Se cree que la lucha será encarnizada y larga.

Madrid 11.—Viena.—Telegrafian de Sofía manifestando que continúan los restos en gran escala de sujetos sobre los cuales recaiga la más leve sospecha de haber tenido participación en el asesinato de M. Betcheff.

Nueva York.—A consecuencia de las elecciones municipales han ocurrido graves desórdenes en Chicago, resultando algunos muertos y heridos.

Buenos Aires.—Algunos generales argentinos han publicado un manifiesto en el cual se declaran contrarios á la combinación pactada entre los generales Mitre y Roca. No obstante, la mayoría del país es partidaria entusiasta de la elección del primero para presidente de la república.

Paris.—En Pittsburgo han sido presos el jefe de policía y trece agentes, acusados de asesinato.

Madrid 11.—Los cambios oficiales de hoy sobre el extranjero son los siguientes:

Paris, á la vista, 2'75 de peseta por 100 beneficio al papel.

Paris, á 8 días vista, 2'60 de peseta por 100 beneficio al papel.

Londres, á la vista, libra esterlina, 25'91 pesetas.

Londres, á 8 días vista, libra esterlina 25'86.

Madrid 11.—Toda la prensa liberal censura la conducta que observó ayer en el Congreso el presidente Sr. Pidal.

Entiéndese que será insensatez del gobierno llevarlo á la presidencia definitiva cuando el Congreso se constituya, porque ha de dar lugar por la vehemencia de su carácter á grandes conflictos.

La prensa republicana de Barcelona señala el hecho de que mientras la ciudad se gasta millones en construir un palacio para las instituciones monárquicas, en tiempo de la monarquía pierde el ayuntamiento un pleito contra el marqués de Ayerbe que costará á Barcelona un millón de duros, y pierde otro pleito contra el ramo de Guerra que le costará veinte millones de pesetas.

La monarquía resulta muy cara á los barceloneses.

Madrid 11.—El reformista señor Botella se ha declarado esta tarde en el Senado conservador, siquiera suavizando el salto por medio de reservas y de plazos.

El fusionista Maluquer votará el Mensaje con la mayoría declarándose conservador con todas sus consecuencias.

Ha quedado ultimado entre los ministros de Estado y Ultramar y el representante norte americano Forster el proyecto de convenio entre España y los Estados Unidos respecto á las relaciones comerciales entre las Antillas españolas y la república americana.

El señor D. Amalio Jimeno ponente en la comisión de reformas sociales respecto al trabajo de los niños, ha ultimado su trabajo y lo presentará en la próxima reunión.

Madrid 11.—Congreso.—Discusión de actas.

Por gran mayoría de votos se declara la compatibilidad del doctor Camison, proclamándosele diputado.

Acta de Manresa.—Grande espectáculo en la Cámara. Escaños y tribunas llenos. El señor Castelar asiste también, obedece al propósito de presenciar el debate de un acta por la cual aparece derrotado el candidato posibilista señor Junoy.

Impugnan el dictamen primeramente el señor Azcárate y después el posibilista Sr. Borbolla, á quienes contesta un individuo de la comisión.

Levántase el señor Vallés Ribot, jefe de los federales barceloneses, para ocuparse y juzgar en general las elecciones de toda la provincia de Barcelona.

Su discurso desde el principio demuéstrase tan tremendo y elocuentísimo, que saca de sus casillas á la mayoría y Silvela, ministro de la Gobernación.

El Sr. Vallés Ribot resulta el tribuno del 73 y uno de los más grandes oradores de la época revolucionaria.

Refiere minuciosamente la variedad de coacciones cometidas por el Sr. González Solesio, gobernador de Barcelona, las cuales dieron por resultado el suicidio del alcalde de San Martí de Provensals.

Cuenta que las inclusiones de electores hacíanse en virtud de impresos repartidos en el casino conservador, y si los republicanos tenían derecho electoral era porque por un momento fingíanse conservadores.

Dice que estos robos y estafas selláronse con la sangre derramada en las calles de Barcelona cuando fué el señor Salmeron.

En un arranque de elocuencia exclama: «Si el señor Silvela es lo mejor que tiene el partido conservador, y no obstante el resultado de las elecciones es tan falso, ¿qué será la moralidad conservadora?»

Enseña unas cuantas papeletas de las que usaban los candidatos ministeriales, haciendo observar que el papel es transparente y sin cola, como si dijéramos elecciones sin decoro.

En párrafos elocuentísimos concluye su interesante discurso, diciendo que el pueblo barcelonés no silba, pero aplaudió á Sagasta en odio á los conservadores, quienes con sus torpezas y sus insensateces traerán inevitablemente la república, porque provocaron á los republicanos al apartamiento de las luchas legales. (Grandes y estrepitosos aplausos estallan en los bancos que ocupan los republicanos, los cuales felicitan con entusiasmos al señor Vallés Ribot.

Levántase á contestarle el ministro de la Gobernación.

Sigo telegrafando.

Madrid 11.—El Sr. Silvela, contestando á los cargos que le dirigió el Sr. Vallés Ribot, ha dicho que era preciso mantener el orden en las calles de Barcelona contra los vocingleros. (Añade á las cargas que dió la policía á los que estaban escuchando las palabras que les decía el Sr. Salmeron la noche que éste llegó á Barcelona.)

Trata de justificar todas las arbitrariedades cometidas por el gobernador Sr. Solesio, mostrándose excesivamente reaccionario.

Habla el Sr. Planas, jefe de los conservadores barceloneses.

En la sesión del lunes rectificará el señor Vallés Ribot.

Ha sido un gran debate el de hoy en el Congreso. Nunca como esta tarde se ha visto tan apurado el Sr. Silvela ante los ataques de los republicanos.

Madrid 11.—Senado.—Discusión del Mensaje.

Después de una breve rectificación del señor Gullón, en la que manifiesta que desconoce la bandera ministerial, rectifica el señor Cánovas del Castillo.

El discurso del presidente del Consejo de ministros ha tenido por principal objeto explicar las causas de lo que se llama la conjunción del gobierno, afirmando que hoy existe unidad de criterio entre los ministros respecto de las cuestiones y principalmente respecto á la económica, que es la más interesante, mientras que no podrán afirmar lo mismo los liberales, por las diferencias que separan á los Sres. Moret y Gamazo.

Declara que se mostrará enérgico en las cuestiones de orden público, aunque sin salirse de la legalidad.

Defiende la política electoral del gobierno.

Habla el reformista Sr. Botella, declarándose benévolo para con el gobierno y censurando duramente á los fusionistas, á quienes acusa de haber abandonado las cuestiones económicas y de haber sido menos sinceros que los conservadores en las elecciones.

Considera muerto al partido fusionista.

Le contesta muy cariñosamente el Sr. Cánovas.

Consumo el tercer turno en contra del Mensaje el Sr. Tuñón, debatiendo las cuestiones económicas de Cuba.

La comisión del proyecto de ley sobre descanso dominical presentará el lunes su dictamen.

Esta tarde han informado ante esta comisión los senadores Canga-Argüelles, obispo de Salamanca, Palón y Merelo, negando todos ellos la competencia del Estado para legislar sobre el trabajo dominical.

Madrid 12.—Lisboa.—Imponente cortejo cívico ha recorrido las principales calles de la población en honor del benemérito africanista Silva da Ponto.

El directorio republicano portugués ha dirigido una circular á todos los republicanos aconsejándoles la unión.

Berlín.—El príncipe Enrique de Prusia será nombrado contralmirante.

Es opinión general que el 1.º de Mayo será muy pacífico en toda Alemania, no temiéndose que los obreros provoquen ningún disturbio.

Madrid 12.—Ocho días antes del primero de Mayo se publicará una real orden prohibiendo las manifestaciones en las calles.

Este acto del gobierno promoverá un gran debate en las Cámaras.

Parece ya cosa convenida la coalición de los fusionistas, conservadores y demás monárquicos frente á la coalición republicana.

Se ha verificado en la redacción de *El Globo* una reunión de republicanos.

Puede darse por definitiva la coalición de éstos.

Los federales orgánicos se asocian á esta coalición.

Cultos

MAÑANA MARTES

Santoral: Stos. Tiburcio y comps. mártires, Pedro Gonzalez Telmo conf. y Santa Domnina virgen.

Jubileo de cuarenta horas: Concluye en S. Antonio de Padua en honra de la Divina Pastora. Exposición á las seis, adoraciones al Santísimo y misas rezadas hasta las once; al anochecer rosario de la Divina Pastora con música, Te-Deum y reserva.

Cultos sagrados: En Montesión á las siete y media durante una misa el ejercicio de S. Alonso Rodriguez.

Corte de Maria: En Sta. Catalina de Sena á Ntra. Sra. del Pilar.

Oficial

ADMINISTRACION

DE CONTRIBUCIONES DE LAS BALEARES

Gremios citados para el día 23

A las 8 de la mañana.—Hojalateros y vidrieros.

A las 8 y media de id.—Hornos de bollos y bizcochos.

A las 9 de id.—Hornos para cocer pan con tienda unida para su venta.

A las 9 y media de id.—Idem de idem última base.

A las 10 de id.—Modistas que confeccionan solo trajes.

A las 10 y media de id.—Barberos.

A las 11 de id.—Pintores de brocha con taller ó sin él.

A las 11 y media de id.—Sastres que se limitan á la confección.

A las 12 de id.—Silleros ó constructores de sillas con paja y madera basta.

Día 24.

A las 8 de la mañana.—Tallistas.

A las 8 y media de id.—Torneros.

A las 9 de id.—Vaciadores de navajas.

A las 9 y media de id.—Zapateros.

Movimiento local

Hospital civil

Día 12.—Movimiento de enfermos.—Entradas, varones 1 hembras 0.—Salidas, varones 1, hembras 0.—Defunciones, varones 0, hembras 0.

Defunciones

Día 12

Jaime Bosch Cañellas, casado 58 años, calle de los Apuntadores, bronco neumonía.

Guillermo Coll Ramón, soltero, 18 años, Arrabal, granlisis pulmonar.

Jaime Piña Vareliola, 7 días, calle de Zavellá, ictericia.

Francisca Mesquida, soltera, 20 años, Arrabal, Tuberculosis.

Maria Arbós Colom, 2 días, Molinar por no ser viable.

Margarita id. id. id.

Movimiento de buques

FONDEADOS

Día 11

De Barcelona vapor *Lulio* capitán don Pedro Aulet 25 trip. ton. 405 efectos y bajiya, pas. 63 m. Palma.

De Valencia laúd *San José* patron Salvador Giner 7 trip. ton. 21 con lastre m. Palma.

DESPACHADOS

Para Arenys de Mar laúd *Nueva Amistad* patron Pio Martí 4 trip. ton. 27 con efectos m. Mataró.

Para Ibiza y Alicante vapor *Belloer* capitán D. Juan Singala 24 trip. ton. 788 m. Palma.

Boletín meteorológico.

Día 12 á las 9 m.

Barómetro.	757.2
Termómetro seco.	14.0
Id. húmedo.	12.6
Mínima.	8.7
Reflector.	5.9
Dirección del viento.	N. E.
Ascenso del barómetro en 24 h.	0.0
Descenso del barómetro en 24 h.	4.7

SOCIEDAD MALLORQUINA

DE TRANVIAS.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se abre suscripción pública por trescientas acciones de 250 pesetas cada una, forman las setenta y cinco mil pesetas que faltan á suscribir para completar el capital social.

La suscripción se cerrará el día 21 de este mes y puede hacerse en el Crédito Balear, Cambio Mallorquin y Sucursales de ambas Sociedades, en la Agencia de los Sres. Pomar, Copiñas 6 y en el escritorio de los Corredores de Comercio, don José Oliver, Escursach 1 y de D. Gabriel Picornell Copiñas 5.—Palma 6 de Abril de 1891.—El Presidente, Alejandro Roselló.—P. A. D. C. D. A.—El Vocal-Secretario, Julian Mut.

FERRO-CARRIL DE ALARÓ.

Por acuerdo de la Junta administrativa se convoca la Junta general de accionistas para sesión ordinaria que tendrá lugar el día 17 del que rige á las cuatro de la tarde, en la calle de Pont y Vich, número 7, entresuelo, en esta ciudad, para los efectos prevenidos en los Estatutos. Palma 6 de Abril de 1891. El Secretario Antonio Mulet.

Vapores-correos

Salidas

Los domingos á las ocho de la mañana para Ibiza y Alicante y á la misma hora de Alcudia para Barcelona.

Los lunes á las doce del día para Cabrera; á las cinco de la tarde para Mahon.

Los martes á las cinco de la tarde para Barcelona.

Los jueves á las ocho de la mañana para Mahon por vía de Alcudia; á las doce del día para Cabrera; á las cinco de la tarde para Valencia y para Barcelona.

Para el interior de la isla salen todos los días á las dos de la tarde.

Entradas

Los domingos á las ocho de la noche de Mahon por vía de Alcudia.

Los lunes á las siete de la mañana de Valencia.

Los martes á las seis de la mañana de Barcelona, y á las doce de Cabrera.

Los miércoles á las doce de Ibiza y Alicante.

Los jueves á las seis de la mañana de Mahon y á las once de Barcelona por vía de Alcudia.

Los sábados á las seis de la mañana de Barcelona; y á las doce de Cabrera.

Todos los días á las siete de la mañana llega á Palma la correspondencia del interior de la isla.

Ferro-carriles de Mallorca

Servicio de trenes que regirá desde el día 1.º de Abril al 30 de Septiembre de 1891.

De Palma á Manacor y La Puebla.—A las 7.30 mañana, 2.15 y 4 (mixto) tarde.

De Manacor á Palma.—A las 3 (mixto) 7 m. y 5.45 t.

De La Puebla á Palma.—A las 7.25 m. y 5.55 t.

De Manacor á la Puebla.—A las 7 m. y 5.45 t.

De la Puebla á Manacor.—A las 7.25 m., 2.45 y 5.55 (mixto) t.

Tren periódico: Los días de mercado en Inca.—De Inca á Palma á la 1 tarde.

Palma 10 de Marzo de 1891.—El Director General, Guillermo Moragues.

Se alquila el primer

piso de la casa zaguan número 28 de la calle de los Angeles; tiene agua de fuente á piso, coladuría, terrado y un cuarto en el desvan; en la calle de Pelaires número 55 principal informarán.

Andrés Bordoy y C.ª

COMISIONISTAS

Calle Jaime 11, 87 y 89.—Palma Mallorca

Son agentes de varias fábricas de calzado, y de la Vidriera d'ies Pont d'Inca. Unicos representantes de la acreditada fábrica de Cajas de hierro para valores de D. Francisco Martinez.

Servicio Telegrafico Particular

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Barcelona 12 á las 4.2 t.

Roma.—El Gobierno combatirá el empréstito que apoya la banca parisiense. Se publicará una circular prohibiendo la manifestación de de Mayo.

En Buenos-Aires niégase la revolución que se dijo había estallado en Tucurman.

Barcelona 12 á las 7.35 n.

Prosiguen los arrestos con motivo del asunto de los petardos.

Roma.—Rubini renovará el tratado de la triple alianza, formándose cuádruple si acepta Inglaterra la invitación que se le ha dirigido para que entre en ella.

Barcelona 12 á las 7.5 n.

Son pesimistas las impresiones que reinan acerca el conflicto pendiente entre Italia y los Estados Unidos.

En Buenos-Aires han sido presos los generales y el almirante que firmaron el manifiesto contra la combinación proyectada por el general Mitre.

DE LA PRENSA ASOCIADA.

Madrid 12 á las 12.45 n.

Se calcula que el miércoles próximo quedará definitivamente constituido el Congreso, aunque para ello deba declararse en sesión permanente.

El decreto de amnistía será presentado á las Cortes inmediatamente despues de discutido el mensaje.

Madrid 12 á las 8 n.

Se han verificado diferentes meetings obreros.

En Barcelona reina permanente desacuerdo; en el meeting celebrado por las mujeres asistieron en número de 2.000; en los discursos pronunciados manifestaron que cooperarían á la huelga de los hombres para conseguir el derribo de la burguesía, colocaron mesas peticorias recaudando 150 pesetas.

Madrid 12 á las 10 n.

El ministro de Francia Sr. Constans, no admitirá los mensajes que por acuerdo de las huelgas decidan elevar los obreros á los poderes del Estado.

Es inexacto que se renueven este año las obligaciones del Tesoro al cinco por ciento.

En la votación del mensaje en el Senado se abstendrán de votar los senadores reformistas.

El señor Botella votará con el Gobierno.

ULTIMAS COTIZACIONES

Madrid 11 Abril	
4 p ⁰⁰ interior Oficial	00.00
4 p ⁰⁰ amortizable	00.00
Cubas	00.00
Banco de España	420.00
Arrendataria de Tabacos.	90.00
Barcelona	
4 p ⁰⁰ interior fin de mes	77.20
4 p ⁰⁰ exterior fin de mes	78.70
Cubas	102.87
Coloniales.	66.40
Nortes	76.60
Francias.	40.60
Madrid liq.	77.12
3 p ⁰⁰ renta francesa.	95.00
4 p ⁰⁰ Español.	76.25

PALMA.—IMP. DE BARTOLOMÉ ROTGER